SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







594 cm²

Página: 29, 32 1/3

SEGURIDAD

FESTEJAN CON BAILONGO A HIJAS DE RECLUSAS, EN EL PENAL DE SANTA MARTHA 29

LES CELEBRAN SUS XV AÑOS EN EL PENAL

Cumplen sueño a hijas de reclusas

EN EL CENTRO FEMENIL DE REINSER-CIÓN SOCIAL SANTA MARTHA ACATIT-LA, DE IZTAPALAPA, SE LLEVÓ A CABO EL FESTEJO

EDHER MORALES GRUPO CANTÓN

ciudad de méxico. – Se realizó una fiesta de ensueño en el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, ubicado en la alcaldía Iztapalapa, luego de que la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), en coordinación con la Fundación "Alas de Amor", permitieran festejar los XV de las hijas de las presas; fueron festejados 24 hijas y 7 hijos.

La celebración llevó por nombre "Sueños de Quinceañeras", la cual fue posible con el apoyo de varios voluntarios que donaron todo lo necesario como vestidos, zapatos, los trajes, el maquillaje y peinado, para hacer los sueños de las festejadas realidad.

MISA

El festejo comenzó con una misa, donde participaron todos los cumpleañeros en compañía de sus papás, en donde el sacerdote de la parroquia destacó la importancia de estar agradecidos por llegar a cumplir 15 años y hacerlo en compañía de sus seres queridos, en este caso con sus madres que se encuentran recluidas en ese centro penitenciario.

Posteriormente, el evento se realizó en la Sala Grande de dicho Centro Penitenciario, donde las y los quinceañeros bailaron el el tradicional vals, partieron un delicioso pastel, y compartieron un momento agradable con sus madres, padres, padrinos y familiares.

Adriana Villeda Salazar, directora del penal, agradeció a la fundación por el apoyo y señaló que el festejo de los XV años en México, es una tradición muy importante, ya que es el sueño de cualquier jovencita, también felicitó y entregó un obsequio a las y los jóvenes, e invitó a todos a disfrutar de la fiesta.

Por otro lado, se permitió el traslado de dos padres de los festejados, quienes cumplen una condena en el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II y de los Reclusorios Preventivo Varonil Norte y Oriente; uno de cada centro.

Es importante mencionar que, la iniciativa de la Fundación "Alas de Amor" surgió en el año 2017, con el objetivo de reforzar los vínculos familiares de las mujeres privadas de la libertad, a quienes les solicitaron elaborar una carta donde expresaron los motivos por los que sus hijas e hijos se merecían esta celebración.

En la edición de este año se contó con el apoyo de varias celebridades e influencers, que apadrinaron el evento, entre ellos los empresarios de la Calle de las Novias, David Zenteno Outfit, Salón Nash Valdivieso, Azteca Récords, Arpa México.

La pachanga fue ambientada por Los Ángeles de Charly, que puso a bailar a todos los asistentes; además de Dulce Gipsy, Bogueto, Uzielito Mix, Mauricio Zendejas y Grupo Cabezones.

La sonrisa y enorme felicidad de las quinceañeras y las reclusas, fue la mejor muestra que este tipo de eventos ayuda a la readaptación social de las internas del penal femenil.



Página: 29, 32



EVENTO PRESOS



De igual forma se realiza un evento llamado "Rounds por la libertad" para impulsar el boxeo dentro de las cárceles y que los privados de la libertad encuentren una nueva motivación en la vida



Los Ángeles de Charly pusieron la música y el ambiente

TRADICIÓN



Se espera que este evento se convierta en una traidicón al interior del penal femenil



Se bailó el tradicional vals





Basta Sección: Nacional, Seguridad 2024-09-02 01:31:03 594 cm²

Página: 29, 32 3/3



·Las festejadas partieron el pastel



Fecha:

02/09/2024

Sección:

Seguridad

Página: 6



Sueños cumplidos

ASO

Un grupo de internas cumplió el anhelo de celebrar los 15 años de sus hijas, gracias a un permiso que convirtió la prisión, por unas horas, en un lugar de fiesta animada musicalmente con valses y reguetón.

El sueño, compartido con las adolescentes, se veía lejano para estas cerca de 30 madres del Penal Fernenil de Santa Martha Acatitla, que sólo ven a sus familias durante las visitas autorizadas.

"Nunca pensé que si se iba a dar la oportunidad de tener mis quince años", dijo Jana, una de las homenajeadas, quien confesó que la posibilidad parecia tan irreal que su madre se mostró reacia cuando se lo propuso.

"Era mi sueño tener una fiesta (...), verme con un vestido", añadió la joven a reporteros sobre este ritual tradicional en la cultura mexicana.

La celebración fue posible el viernes pasado gracias a un acuerdo entre la fundación Alas de Amor y las autoridades penitenciarias, que alberga a mil 300 mujeres, según datos oficiales.

Con vestidos de gala y un vals de fondo, las quinceafieras descendieron por una rampa de concreto hasta una explanada rodeada Jana, quinceañera

Nunca pensé que sí se iba a dar la oportunidad de tener mis quince años".

Sé que mi mamá se queda contenta de poderme ver así vestida. Dejo feliz a mi mamá, su sueño se cumplió".

de muros con alambre de púas, para abrazarse con sus madres.

Una de las internas se dedicó enteramente a su hija: le arregló las uñas y pestañas postizas, le ajustó el vestido azul y le acomodó el cabello mientras la observaba con la cabeza inclinada y una sonrisa.

Luego le alcanzó una porción de comida y le cubrió la espalda enrojecida por el sol.

La fiesta fue amenizada por cantantes de reguetón e influencers digitales populares entre las jóvenes. Jana logró un autógrafo del "Comandante Pioki", un policía El glamour llegó al patio del penal de Santa Martha Acatitla, con amplios vestidos, unas 30 jóvenes bailaron el tradicional vals en la presencia de sus madres internas



El festejo se realizó con apoyo de la fundación Alas de Amor y autoridades penitenciarias.

que comparte videos de su trabajo en las plataformas TikTok y YouTube.

Emily no tuvo tanta suerte al pedirle sus lentes oscuros al reguetonero "El Bogueto", pero logró saludarlo.

Las dos se marcharon de la prisión felices por la celebración, pero sobre todo por haberles dado un poco de alegría a sus madres. "Sé que mi mamá se queda contenta de poderme ver asi vestida", afirmó Emily "Dejo feliz a mi mamá, su sueño se cumplió de perme con un vestido".



El reguetonero "El Bogueto" estuvo entre los invitados para amenizar la fiesta de 15 años de hijas de internas.





Las festejadas lucian sus tiaras, uñas postizas y peinados especiales. Algunas madres arreglaron a sus hijas.

Fecha:

02/09/2024

Sección:

Seguridad

Página:4







ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx

